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Zusammenfassung



          
Fragestellung: Berichtet wird über eine Verlaufsuntersuchung an jugendlichen und heranwachsenden Gewalt- und Tötungsdelinquenten (n=114), deren legale Entwicklung über einen Zeitraum von 12,8 Jahren verfolgt werden konnte. Ergebnisse: Unter den psychiatrischen Diagnosen nach ICD-10 (nur in 18 Fällen war keine solche zu stellen) standen in der Delinquentenstichprobe an erster Stelle Persönlichkeits- und Verhaltensstörungen (41,2%), gefolgt von Störungen des Sozialverhaltens (27,2%), Schizophrenien und wahnhaften Störungen (7%) und Störungen durch psychotrope Substanzen (5,3%). 2 Probanden (1,8%) litten an einem hyperkinetischen Syndrom und je einer an einer affektiven bzw. neurotischen Störung. Im Vergleich mit einer parallelisierten Patientenstichprobe wiesen die Straftäter im Marburger Symptom Rating (MSR) signifikant höhere Werte auf in den Symptomen Dissoziales Verhalten, Aggressivität, Drogen- und Alkoholmissbrauch, jedoch signifikant niedrigere Angstwerte. 44 der Probanden (38,5%) entwickelten sich zu chronischen Straftätern, die auch nach der Indextat weitere Delikte verübten.  Als Untergruppe der chronischen Straftäter konnten 13 (11,4% der Gesamtstichprobe) als Mehrfachintensivtäter identifiziert werden, die in jeder Hinsicht am auffälligsten waren.
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Summary



          
Background: Presentation of a 12,8 years follow-up register study on juvenile delinquents (n=114) sentenced for murder and attempted murder and manslaughter. Results: Only in 18 cases no psychiatric diagnoses could be given. Among the psychiatric diagnoses personality and behaviour disorders were most prominent (41,2%), followed by conduct disorders (27,2%), schizophrenia and delusional disorder (7%) and mental and behavioural disorders due to psychoactive substance use (5,3%). In comparison with a matched patient group the delinquent group showed significantly higher symptome scores regarding antisocial behaviour, aggression, alcohol and drug abuse and somatic complaints, but lower anxiety scores. 44 of the probands (38,6%) became chronic offenders (persisters), who committed within the follow-up interval further crimes, half of them (22) also violent offences. But non of them committed another homicide. A subgroup of 13 out of the group of chronic offenders could be classified as multiple-intensive offenders. This group comprised the most disturbed delinquents in every respect. Discussion: It is evident that the majority of juvenile murderers do not become chronic offenders. A remarkable number of them suffers from psychiatric disorders. And a subgroup of 11,4% turned out to become multiple-intensive offenders from whom also in the future violent and non violent offences can be expected.
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